



Leckage entdeckt! Testbetrieb von SmartEAR deckt Verluste im Trinkwassernetz auf.

SmartEAR bleibt nichts verborgen! Volltreffer bei Testlauf im Trinkwassernetz der Stadt Baunach.

Beschreibung

Während eines Testbetriebes unserer SmartEAR Logger im Stadtgebiet der VG-Baunach konnte erfolgreich eine Leckage geortet werden und sorgte bei den anwesenden Personen zugleich für erstaunte Gesichter.

Am Anfang des Testzeitraums wurden von den SmartEAR Loggern auffällig hohe Frequenzen in das POSEYEDON Cloud-Portal gesendet. Eine anschließende Korrelation mit dem CORRELUX C-3 brachte Gewissheit - das Leck wurde punktgenau geortet und zugleich eine Baufirma mit der Freilegung des Rohres beauftragt. Volltreffer! An der markierten Position in ca. 1,80 Metern Tiefe auf einer Länge von 10-15 mm wurde das Leck sichtbar und hat bei einem Druck von 5 bar einen Wasserverlust von ca. 15-20 m³ am Tag verursacht.

Wieder einmal konnte unsere Technik überzeugen und ein weiterer Verlustpunkt im Trinkwasser-Netz der Stadt Baunach geschlossen werden.

Menge

SmartEAR IoT Geräuschlogger, CORRELUX C-3

Zeitraum

September 2022

Kunde

Verwaltungsgemeinschaft Baunach

